



Entregar la banda presidencial a Sheinbaum fue su mayor motivación: nieto de Ifigenia Martínez



Antonio Rojas Navarrete, nieto de **Ifigenia Martínez y Hernández**, desmintió que el haber asistido a la sesión de Congreso General el pasado primero de octubre para entregar la Banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo, se haya puesto en riesgo de salud; al contrario, dijo, esa fue su mejor medicina.

En entrevista en las afueras de conocida agencia funeraria donde son velados los restos de la luchadora social, indicó que para ella fue una gran satisfacción haber cumplido ese día.

Incluso, afirmó que el haber entregado la banda presidencial a Claudia Sheinbaum fue su mayor alegría.

“Se fue con la satisfacción de haber cumplido el primero de octubre. Ha habido por ahí algo de ruido respecto a si su asistencia el primero de octubre puso en riesgo su salud. Yo les pudiera decir con absoluta y objetividad que más bien y con cargo a esta gran responsabilidad del primero de octubre, es que fue su mayor motivación para salir de un problema de salud complicado que empezó a tener a partir del 14 de septiembre.

“La misión del primero de octubre fue la mejor medicina, estuvo en esa sesión presidiendo con completa dignidad, alegría, entusiasmo,

Rojas Navarrete expreso su agradecimiento y gratitud a la presidenta Claudia Sheinbaum quien pensó en ella para ese día tan especial.

Por otro lado, dijo que hubo algunos “duendes” que alteraron la edad de su abuela, quien en realidad nació en el año de 1925, por lo que tenía 99 años.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/entregar-la-banda-presidencial-a-sheinbaum-fue-su-mayor-motivacion-nieto-de-ifigenia-martinez/>